

Pfullingen

Kostenloses WLAN in der Innenstadt

[09.01.2023] Offenes WLAN steht jetzt den Besucherinnen und Besuchern der Pfullinger Innenstadt zur Verfügung. Die Landingpage, über welche die AGB zur WLAN-Nutzung bestätigt werden, will die Kommune künftig außerdem für wichtige Neuigkeiten und Veranstaltungsinformationen nutzen.

In der Pfullinger Innenstadt kann jetzt kostenlos im Internet gesurft werden. City.WLAN Pfullingen heißt das öffentliche Netz der baden-württembergischen Kommune, mit dem sich die Besucherinnen und Besucher des Markt- oder Passyplatzes ab sofort verbinden können. Vor etwa einem Jahr hat die Stadt laut eigenen Angaben den Auftrag an den Netzspezialisten The Cloud vergeben. Parallel zur Erneuerung des Marktplatzes konnte dann die WLAN-Einrichtung erfolgen ([wir berichteten](#)). „Damit ist ein weiterer Beitrag zur Modernisierung und Attraktivierung unseres Stadtzentrums geleistet“, sagt Bürgermeister Stefan Wörner. Und dabei muss es laut Stadt nicht bleiben: Das Netz lasse sich in der Zukunft noch erweitern, könnte weitere Plätze oder auch Parks einschließen.

Wer sich in den aktuellen WLAN-Einzugsbereich begibt, kann auf seinem mobilen Endgerät das Netzwerk City.WLAN Pfullingen auswählen und wird dann auf die so genannte Landingpage weitergeleitet. Mit Klick auf den Button „Online Gehen“ werden die AGB für die WLAN-Nutzung bestätigt und es kann kostenlos gesurft werden. Die Landingpage will die Stadt künftig auch für wichtige Neuigkeiten und für Veranstaltungsinformationen nutzen.

Mit dem neuen Jahr erweitert die Stadt außerdem ihr Angebot der Online-Terminvereinbarung auf den Bereich Rente und Soziales. Ab heute (9. Januar 2023) steht der Service auf der städtischen Website zur Verfügung.

(ve)

<https://www.pfullingen.de>

Stichwörter: Breitband, Pfullingen, WLAN, The Cloud